

Augen zu Alice x Hatter

Von Sketchymoth

Augen zu

„Eins... zwei... drei... vier...“

Der Hutmacher saß im Freien, auf einem karierten Tuch nebst einer Teekanne und einem neu gefertigten Hut und hielt die Augen geschlossen.

„Fünf... sechs... sieben... acht...“

Kalt war der Tee in seiner Hand bereits geworden, denn ehe er die Tasse an seine Lippen geführt hatte, hielt er inne und verharrte nun schon seit längerer Zeit in einer Position, die seinen rechten Arm langsam taub machte.

„Neun...“

Zu seiner Linken vernahm er ein leises Rascheln, dem er allerdings keine sonderliche Beachtung schenkte.

„Zehn.“

Er öffnete die Augen und starrte auf eine verschlossene Tür. Es war jene Tür, durch welche Alice einst das Wunderland betreten hatte.

Betrübt senkte er den Blick und drehte sich zu seiner kleinen Besucherin um.

„Hallo, Mally.“

„Ach, Hutmacher. Sitzt du schon wieder den ganzen Tag hier?“, fragte die Haselmaus.

„Ich möchte doch der Erste sein, der Alice willkommen zurück heißen darf.“

Der Hutmacher lächelte und nippte dann an seinem Tee, um festzustellen, dass dieser abscheulich kalt war. Mally beobachtete ihn dabei, wie er sein Gesicht verzog und den Inhalt der Tasse in einen kleinen Strauch neben sich kippte.

„Was soll ich nur mit dir machen?“ Mally stemmte ihre kleinen Ärmchen in die Seiten.

„Alice ist in ihrer Welt und wird nicht wiederkehren.“

„Aber ist ihre Welt denn nicht eigentlich hier?“, fragte der Hutmacher traurig.

„Sie hat sich ihre Welt ausgesucht, und ihre Entscheidung fiel nicht auf Wunderland. Glaub mir doch“, Mally senkte die Stimme, „du wirst sie nicht wieder sehen.“

Leere trat in des Hutmachers Blick. Nach einigen Augenblicken des Schweigens sagte er dann: „Sie wird wiederkommen. Sie muss. Zumindest glaube ich daran.“

Mit diesen Worten nahm er den Hut vor sich in seine Hand. Er würde ihn Alice schenken, eines Tages, wenn er wieder bis zehn gezählt haben würde, die Augen öffnete und Alice wieder bei ihm wäre. Der Gedanke ließ ihn lächeln.

„Du wirst hier noch versauern, Hutmacher!“, rief Mally entrüstet.

„Vielleicht.“

Die Haselmaus seufzte, machte eine wegwerfende Handbewegung und stapfte davon.

Dann machte der Hutmacher die Augen zu.

„Eins... zwei... drei... vier... fünf...“

Warum nur hatte Alice Wonderland überhaupt verlassen? Hier hatte sie doch alles. Dort oben war alles düster und trostlos. Sie würde es sicher bald merken und zurückkehren.

Das würde sie doch?

„Sechs... sieben... acht... neun... zehn.“

Der Hutmacher öffnete die Augen und starrte auf die Tür. Sie war noch immer verschlossen. Er legte den Kopf schief, seufzte traurig und spielte gedankenverloren mit den Federn an dem Hut in seinem Schoß.

Dann schloss er wieder die Augen.

„Eins...“